



学校だより

平成 26 年 9 月 2 日

四日市市立小山田小学校

*** 新しい正門、新しくなった体育館と中校舎で、

新学期を迎えました。***

朝登校してくる子どもたちから、「体育館の柱に色が塗ってある。」、「教室の床がピカピカや。」、「廊下の流しがかわっとる。」と驚く声が聴かれました。

夏休み中、工事関係の方々には、暑い日も雨の日も作業にあたっていただき、新しい正門が設置され、体育館と旧校舎（中校舎）の改修工事が完了しました。31 日の日曜日は夕方まで、工事関係の方々最後の仕上げをしてみえました。改めて、工事関係者の方々にお礼申し上げます。

新しい正門は、門扉は分割式の引き戸で開閉がとても軽くなりました。校名プレートは、後日設置になります。

体育館は、屋根の張り替えと外壁塗装、床の研磨塗装、内壁の塗装、ガラスの飛散防止フィルム張り、LED 照明に交換とたくさんの工事があり、たいへんきれいに改修されました。

旧校舎（中校舎）は、教室の天井や壁の張り替え、床の研磨塗装、廊下側ドア窓壁交換、LED 照明に交換、ロッカー等建具の交換、廊下床の張り替え、ステンレスの流しに交換、階段の床張り替えと手すりの増設、1 階トイレの通路壁設置などこちらもたくさんの工事でした。

子どもたちに、2 つのことを伝えました。一つは、夏休み中の暑い日や雨の日にたくさんの方が仕事をされていたことを知っておいてほしいこと、もう一つは、校舎改修は今後長い間行われないので校舎を大切に使いきれいに保ってほしいことを伝えました。





♪♪♪ 運動会の練習期間中は、

いつもより多めのお茶を持たせてください。 ♪♪♪

27日（土）の運動会に向けて、練習が始まります。残暑が厳しくなることが予想されますので、水分補給をこまめにとらせたいと思います。いつもより多めのお茶を準備してください。昨年度はスポーツ飲料も可としていましたが、PTA役員会でもご意見を伺い、いろいろ検討しました結果、今年度は、麦茶や緑茶などのお茶に限定したいと思います。

（ 文責 鳥羽 ）